

CÓRDOBA

www.diariocordoba.com

LOS EJES SOBRE LOS QUE PIVOTARAN LAS CUENTAS SERAN EL EMPLEO Y EL GASTO SOCIAL

El presupuesto del 2016 prevé 4 millones de euros en inversiones

El Consistorio hará la primera fase del pabellón cubierto de El Garrotalillo. También se mejorarán las subvenciones a los colectivos



G.C. 25/11/2015

El equipo de gobierno del Ayuntamiento de Puente Genil dio a conocer ayer el proyecto del presupuesto para el 2016 que se debatirá en el próximo pleno. La concejala de Hacienda y Recursos Básicos, Verónica Morillo, adelantó que el presupuesto asciende a 25.841.551 euros (crece un 5%) y "cumple con el límite de deuda" al estar al 30%.

Las líneas básicas para el próximo ejercicio serán el empleo, el aumento del gasto social y la mejora de los servicios públicos. También avanzó Morillo que se pretende "implicar a la gente llegando a sus necesidades" mediante la mejora de las subvenciones a los colectivos.

Las inversiones se duplican y se contempla una partida de 4 millones de euros. Las más importantes serán la primera fase del pabellón cubierto en El Garrotalillo (350.000 euros), el desdoble de la calle Nueva (300.000 euros) y la finalización del cuartel de la Guardia Civil (330.000 euros). Además, se prevé una partida para el reasfaltado del polígono San Pancrancio y en el vertedero de la Pitilla (50.000 euros). Se prevé continuar con mejoras en el recinto ferial (60.000 euros), el Museo de la Semana Santa y la ampliación del cementerio.

Los gastos sociales aumentarán un 25% y se destinan a la atención a familias afectadas por la crisis. Y en cuanto a la mejora de los servicios básicos, se contempla la compra de dos barredoras. Para el 50 aniversario del festival de Cante Grande Fosforito se contempla una partida de 120.000 euros.

DECEPCION DEL PP Por su parte, el portavoz del PP, Antonio Pineda, expresó su "decepción" con el equipo de gobierno al no haber incluido todas sus propuestas, por lo que decidirán su respuesta para apoyarlos o no en el próximo pleno.

El Ayuntamiento eleva las cuentas a 25,8 millones para el próximo año

El nuevo pabellón se llevará 350.000 euros y la primera fase de la calle Nueva otros 300.000

J. M. CABEZAS, PUENTE GENIL | 25.11.2015 - 05:01

La concejala de Hacienda y Recursos Humanos, Verónica Morillo (PSOE), informó ayer de algunas de las partidas que conformarán los presupuestos municipales para el próximo ejercicio y cuya cifra alcanzará los 25,8 millones de euros, una cantidad que supondrá un incremento aproximado de un 5% con respecto a los del actual ejercicio.

La edil socialista indicó también que las cuentas, "que tienen el triple objetivo de generar empleo, ampliar y aumentar el gasto social y mejorar los servicios de las empresas públicas", cumplirán con la estabilidad presupuestaria y con el límite de deuda, disminuyendo el gasto financiero en medio millón de euros, "lo que permitirá equilibrar ingresos y gastos".

En el apartado de inversiones municipales, el Consistorio ha consignado una partida de unos cuatro millones de euros financiados con préstamos bancarios, recursos propios y recursos procedentes de la aportación de otras administraciones.

Las partidas más destacadas serán las destinadas a la primera fase del nuevo pabellón (350.000 euros), de un proyecto total que asciende a 1,8 millones de euros; a la primera fase del desdoblamiento de la calle Nueva (300.000 euros) de un total de 1,1 millones de euros; y a la adecuación del edificio del nuevo cuartel de la Guardia Civil (335.000 euros), una inversión esta última dirigida a corregir los desperfectos, y a la instalación tanto de los ascensores como de los equipos de aire acondicionado.

En las cuentas para 2016, también habrá cuantías para el reasfaltado del polígono industrial San Pancrancio y para diversas calles y vías públicas; actuaciones en la zona de Espuny y sellado del vertedero de La Pitilla, inversiones en el recinto ferial y Museo de la Semana Santa, además de fondos para la ampliación del Cementerio Municipal y para cumplimentar la participación del Consistorio en aquellos proyectos financiados con fondos europeos.

La edil ya indicó que otro de los grandes ejes del presupuesto para el próximo ejercicio económico vendrá dado por el incremento en un 25%, aproximadamente, en la partida de la delegación municipal de Servicios Sociales. Este aumento de la cuantía se destinará, de forma especial, a incrementar la dotación del plan de apoyo a las familias de la localidad afectadas por la crisis económica.

José Cuenca renueva por dos temporadas más con el Ángel Ximénez

El extremo zurdo, que acababa al final de este curso el contrato, estará ligado hasta la 2017-18



EL DÍA CÓRDOBA | 25.11.2015 - 05:02

El Ángel Ximénez anunció ayer la ampliación del contrato al extremo zurdo José Cuenca, al que la entidad pontana ha renovado por dos temporadas más, hasta la 2017-18, ya que quedaba libre el próximo 30 de junio.

El club de Puente Genil ha informado en un comunicado de la renovación y el presidente del Ángel Ximénez, Mariano Jiménez, señaló que "renovar al capitán y jugador de la casa es para estar contentos". "Estamos seguros que un jugador como José Cuenca, consolidado en Asobal, será más importante para el equipo en la próximas temporadas", apostilló el máximo dirigente.

Por su parte, José Cuenca reconoció que se siente "muy contento de poder seguir" en el equipo que le vio "nacer" y donde se ha hecho como "jugador y persona". Con 26 años, Cuenca suma su tercera temporada en la Liga Asobal, lo que hace dos semanas le valió para debutar con la selección española B, tras desarrollar toda su vida deportiva en el Ángel Ximénez.

Por otro lado, a la espera del ansiado refuerzo que supla la baja del lesionado Chispi, Fernando Barbeito, que el pasado viernes descartó al serbio Vladica Andrejic, ha llamado a Óscar García y Javi García, jugadores de La Salle de Primera Nacional, que entrenarán con el cuadro pontano desde hoy y hasta el viernes. De esta manera, el Ximénez ve reforzada la plantilla a la hora de realizar los entrenamientos. La llegada de los hermanos García va dentro del acuerdo de filialidad firmado por La Salle y Ángel Ximénez un curso más.

El presupuesto para 2016 duplica las inversiones, crecen las partidas para lo social y el deporte



Por Virginia Requena - 24/11/2015

El equipo de gobierno del Ayuntamiento de Puente Genil ha presentado el proyecto del presupuesto para 2016 que defenderá el próximo lunes en el pleno ordinario. Lo ha dado a conocer la concejala de Hacienda y Recursos Básicos, Verónica Morillo. Un documento que recoge una cuantía de 25.841.551 euros (crece un 5% con respecto al año pasado), “aumentamos en gasto e ingresos” y

esgrimió “aunque bajamos los impuestos, nos financiamos con las entidades bancarias”. Un presupuesto -dijo- que “cumple con el límite de deuda” e informó que “estamos al 30%, muy por debajo del límite que permite la Ley de un 110%. Mientras que el gasto financiero baja unos 500.000 euros (un 2%). TODA LA INFORMACIÓN EN PUENTE GENIL TV (hoy, 20.30 h). GRUPO COMUNICA – FIBRA OPTICA.

Las líneas presupuestarias básicas del Ejecutivo local (PSOE) para 2016 son “la generación de empleo, aumenta el gasto social y mejoramos los servicios públicos”. Respecto al empleo este crecerá a través de las inversiones. Para este capítulo el ayuntamiento prevé 4 millones de euros (un 50% más), inversiones que se acometerán a través de préstamos bancarios, de recursos municipales y procedentes de otras administraciones.

Las inversiones más importantes serán, la primera fase del pabellón cubierto en el Garrotalillo (350.000 euros, el total del proyecto son 1,8 millones); para el desdoble de la calle Nueva (300.000 euros, el total es de 1,1 millones); para finalizar el cuartel del Guardia Civil se destinan 330.000 euros. Además se prevé una partida para el reasfaltado del polígono San Pancraccio, para una actuación en Espuny y en el vertedero de la Pitilla (50.000 euros). Se prevé continuar con mejoras en el recinto ferial (60.000 euros), el Museo de la Semana Santa y la ampliación del cementerio municipal.

Los gastos sociales aumentarán un 25% y se destinan a la atención a familias afectadas por las crisis, al servicio de Ayuda a Domicilio y a las ayudas Económicas Municipales. La tercera pata del presupuesto, relativa a la mejora de los servicios básicos se centrará en el aseo público que mejorará mediante la adquisición de dos nuevas barredoras. Especial énfasis puso la edil en la propuesta del gobierno local en promocionar el Deporte mediante el “refuerzo a través de los colectivos”. Es decir, dedicarán al deporte 150.000 euros pero con la intención de “alcanzar a todos los colectivos”.

Y por otra parte tanto al Festival de Cante Grande Fosforito (14 de agosto) como para todos los actos programados durante el próximo año en el que se conmemora el 50 aniversario del evento, el ayuntamiento contempla una partida de 120.000 euros (parte de la cual se obtendrá de fondos propios y el resto de otras administraciones). Morillo informó que el documento recoge propuestas de los grupos de la oposición (PP e IU), por lo que desde el gobierno esperan contar con su apoyo.

El PP advierte que está en el aire apoyar los presupuestos por “no coincidir en su totalidad”



Por Rocío Díaz - 24/11/2015

El Partido Popular de Puente Genil ha manifestado su “decepción” con el Equipo de Gobierno por no haberse incluido todas sus propuestas en los próximos presupuestos municipales. Y es que, según indicó la concejala popular Tatiana Pozo, todas tuvieron, en una primera reunión en el Ayuntamiento, una buena acogida, siendo finalmente muchas de ellas no incluidas en el borrador.

El portavoz local de los populares, Antonio Pineda, especificó que el PP presentó sus propuestas, sin saber en un primer momento cuales iban a ser los presupuestos. Ante este hecho ya han anunciado que decidirán su respuesta para apoyarlos o no en el próximo pleno, por no coincidir en su totalidad. (HOY EN LOS INFORMATIVOS DE PUENTE GENIL TV- 20.30 HORAS)

Entre sus propuestas, cabe destacar la urbanización y construcción de acerados de la C/ Montalbán, para «adecentar esa zona de entrada a Puente Genil y por ser una arteria comercial en proliferación», según indicó Pineda. No se han contemplado en el borrador de los presupuestos, como tampoco una inversión para modernizar el pabellón deportivo Francisco Manzano y adecentar la zona de los Pinos.

Por otro lado, el PP ha solicitado una partida presupuestaria de 12.000 euros destinada al Plan de Actuación de Voluntariado y otra partida con la misma cantidad al Museo de la Semana Santa. Para ambos casos, el borrador recoge la mitad de la cuantía, 6.000 euros, manifestando Pineda, en cuanto al Plan de Seguridad, que exigirán al Equipo de Gobierno conocer el transcurso de la cabalgata de Reyes Magos por la C/ Aguilar.

Además, según los populares, no hay proceso de continuidad en el Plan de Movilidad Sostenible y Plan del Río, no se recoge mantenimiento urbano y señalización más moderna en el Plan de Seguridad Vial y no se especifican actuaciones concretas en partidas como las que atañen a Parques y Jardines, dotada de 50.000 euros.

El PP sí se enorgullece en cambio de que se haya incluido una partida de 6.000 euros para incluir a Puente Genil en el sistema tarifario del Consorcio de Transporte Metropolitano de Córdoba, tal y como solicitaron en pleno, así como han expresado, por otro lado, su conformidad con la inversión en el pabellón cubierto nuevo, aunque advirtiendo que no estará ejecutado hasta 2017. También han indicado que les parece insuficiente el arreglo del pavimento en la C/ Aguilar, por no incluir a la c/ Madre de Dios.

El portavoz local de los populares sí ha querido pedir al Ayuntamiento que, en cuanto a los planes de empleo, éstos tengan un «destino finalista», además de servir de medida de ayuda social.

Pineda quiso hacer también constar que «a diferencia del Gobierno Central que mantiene su aportación con los presupuestos municipales de Puente Genil, el Ayuntamiento disminuye su aportación con recursos propios respecto a 2015, al igual que la Junta de Andalucía, que lo hace en 233.000 euros». En última instancia, y tras comentar que «el Cuartel de la Guardia Civil recibirá una inversión del Ayuntamiento de Puente Genil de 335.000 euros por parte del erario público» para ver su finalización en 2016, Pineda se anticipó a anunciar que «volverá este año a contar con superávit el Consistorio pontano, por no haberse ejecutado en su totalidad el presupuesto de 2015».

Dejan sin efecto la bolsa de empleo y sacan a concurso un nuevo tramo del paseo fluvial



Por Virginia Requena - 25/11/2015

El ayuntamiento de Puente Genil acuerda “dejar sin efecto la bolsa de trabajo “que entró en marcha en septiembre de 2013.

La decisión, viene argumentada, según esgrimió el portavoz del Gobierno, José Antonio Gómez porque “la demanda de personas ha sido muy baja”. Se trata de una bolsa que se creó para suplir las bajas temporales (enfermedad, vacaciones...). Esto ha provocado que en muchos perfiles no ha llegado a necesitarse ni un solo trabajador durante este tiempo (como en el caso de auxiliar administrativo con 853 personas baremadas y ni un contrato o el de informador con 153).

LA INFORMACIÓN CON PUENTE GENIL TV- GRUPO COMUNICA. FIBRA OPTICA.

Una bolsa de empleo que “no ha cubierto las expectativas “y que al mismo tiempo “ha necesitado gran cantidad de trabajadores para baremar”. Una carga burocrática que no ha compensado. De manera que el ayuntamiento ha determinado solicitar, a partir de ahora, a los desempleados a la Oficina del SAE (Servicio Andaluz de Empleo). Este ha sido uno de los acuerdos a los que ha llegado la Junta local de Gobierno.

De otro lado, aprobaron el expediente de contratación para continuar el paseo fluvial en la margen izquierda (desde el puente hacia la Galana pero en el lado de calle Bailén). Saldrá a concurso mediante el procedimiento de negociación sin publicidad por 107.941 euros. En el objeto de la negociación, cuyas valoraciones serán puramente técnicas se tendrá en cuenta la mejor oferta económica, la que mejore las condiciones de la ejecución y reduzca el plazo máximo de construcción previsto en seis meses.

Cuenca, renovado hasta 2018

El extremo pontanés del Ángel Jiménez prolonga su vinculación con la entidad cordobesa dos temporadas



24 de noviembre de 2015 | Balonmano | Pablo Mansilla

El Ángel Jiménez Puente Genil ha anunciado esta tarde la renovación de José Cuenca, extremo derecho pontanés de 26 años, por dos temporadas, concretamente hasta la campaña 2017/2018. Una noticia muy positiva a la vez que inesperada en la masa social del club y para la afición, que ve así como uno de los jugadores más queridos por el público muestra su firme compromiso a seguir vistiendo la camiseta del conjunto pontanés así como uno de los hombres más importantes en el proyecto

deportivo del equipo cordobés.

El club, a través de un comunicado de prensa, recoge las impresiones del capitán del primer equipo y del presidente, Mariano Jiménez, que coinciden en la satisfacción por alargar la estancia del "10" del Ángel Jiménez en el que es su club desde hace ya varias temporadas. Mariano Jiménez ha reconocido que "renovar al capitán, que a la vez es un jugador de la casa, es para estar contentos; y estamos seguros de que Cuenca, consolidado en ASOBAL, será más importante para el equipo en las próximas temporadas". Asimismo, el jugador también ha mostrado su felicidad por la noticia y "por poder seguir en el equipo que me vio nacer y donde me he hecho como jugador y persona", añadió Cuenca.

Cuenca para rato



Más años en su casa. Porque aquello de ser profeta en su tierra no es adverso a un José Cuenca que hoy ha ampliado dos años su contrato con el Ángel Jiménez. Concretamente hasta la temporada 2017-18, de esta manera el capitán del pontanés seguirá ligado a los destinos del club que les vio nacer como jugador dos temporadas más.

Tanto el jugador como el presidente, Mariano Jiménez, se han mostrado contentos por alargar su continuidad. Para el mandatario "renovar al capitán y jugador de la casa es para estar contentos y estamos seguros que un jugador como José Cuenca, consolidado en Asobal, va a ser más importante para el equipo en la próximas temporadas". Por su parte, Cuenca dijo que "estoy muy contento por poder seguir en el equipo que me vio nacer y donde me hecho como jugador y persona". A sus 26 años Cuenca es el único extremo derecho del plantel y toda su vida deportiva la ha desarrollado en el Ángel Jiménez, en su Puente Genil natal donde seguirá hasta que un grande llame a su puerta un día. Todo llegará.